

Article écrit par Service Communication le 19 septembre 2022

Des vacances, en voiture, quoi qu'il en coûte

La voiture, moyen de transport les plus utilisé par les Français pour partir en vacances. La hausse du prix du carburant a-t-il changé la donne ? Décryptage de vos réponses.



La flambée des prix du carburant n'a rien changé aux projets de vacances d'une majorité des sondés. 45,5 % ont pris la route des vacances en voiture malgré le prix à la pompe et 9 % n'envisageaient pas de partir en voiture et n'ont donc pas vu leur plans de l'été perturbés.

En revanche, les projets de vacances ont été modifiés à cause de la hausse du prix du carburant pour 43,4 % : 21,5 % ont finalement choisi de ne pas partir, 19,9 % ont décidé de partir mais moins loin et 2 % ont décidé de changer de mode transport et de renoncer à la voiture pour partir. 2 % ne se sont pas prononcés.